

Invierten \$500 millones al Centro

Illich Valdez

En el programa de rehabilitación de las calles del Centro Histórico, la Secretaría de Obras del Gobierno del DF ha invertido, hasta el momento, 500 millones de pesos.

Ese dinero se ha destinado al rezoamiento y al cambio de imagen urbana de 18 calles del primer cuadro de la Capital.

Dicho programa lleva en vigor 24 meses, y con él la Administración local busca recuperar espacios para el disfrute de los peatones.

Jorge Arganis, Secretario de Obras del Gobierno del DF, informó que las 18 calles rehabilitadas se ubican las zonas sur-poniente y oriente del Perímetro "A" del Centro Histórico.

En total, señaló el funcionario, son 140 mil metros los que se han recuperado, conformados en 96 tramos, en los que se establecieron corredores peatonales, nueva iluminación, pero antes se renovó la infraes-

tructura hidráulica, el drenaje.

El resultado final es la disminución de la superficie vehicular, pues también se colocaron banquetas anchas y cruces seguros para los peatones.

Arganis recordó que en el marco del programa de rescate se instaló nueva iluminación a 53 edificios considerados como históricos en la zona del primer cuadro, como el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la Casa de los Azulejos, el Museo del Estanquillo, el Palacio de Bellas Artes, la Catedral Metropolitana y el Museo Nacional de Arte.

Precisó que se rehabilitaron mil conexiones de agua potable y se sustituyeron 10 mil metros de tubería.

"Se ha dedicado especial atención a la modernización de la infraestructura y servicios, como la red de agua potable y drenaje", dijo. "Aunque también se han incorporado criterios de accesibilidad para que la ciudadanía obtenga mayores beneficios al incrementarse la superficie de uso peatonal".

